

令和5年2月28日

# 忍岡小 だより



台東区立 忍岡小学校  
Shinobugoka Elementary School

〒110-0008 東京都台東区池之端2丁目1番22号  
TEL: 03-3822-4661 FAX: 03-5685-3591  
HP: <http://www.taitocity.net/shinobu-es/>

校長 松田 正昭

御卒業おめでとうございます 忍岡小学校での学びを誇りに羽ばたいてください

校長 松田 正昭

校庭の梅の花がほころび、春がすぐそこまで来ているを感じさせてくれます。3月23日には、令和4年度の6年生48名が忍岡小学校を巣立ちます。6年生はこの1年間、忍岡小学校の最高学年として、もてる力を十分に発揮しました。6年生の姿は1年生から5年生までの憧れであり、大きな目標でもありました。今年度も多くの活動が制限される学校生活でしたが、運動会や音楽会、委員会活動・クラブ活動・たてわり班活動、校旗の掲揚、児童朝会での挨拶などに責任をもって取り組みました。また、毎朝私が校門や玄関に立っていると、6年生はいつも爽やかで清々しい挨拶をしてくれました。毎日6年生から1日のエネルギーをもらっているかのように感じていました。



さて、忍岡小学校は今年度創立147周年を迎えました。忍岡小学校には児童たち、保護者の皆様、地域の皆様の学校を守りたいとの切なる願いと学校に関わる全ての皆様の協力で、関東大震災や太平洋戦争を乗り越えてきたという歴史があります。また、学校に残る昭和51年（1976年）2月発行の創立百周年記念誌には、現校舎改築時の思い出として、元PTA会長様が次のようなお言葉を寄せられています。

「振り返ってみると、いろいろな出来事がありました。しかし、そのどんな場合にも私たちの心にある種の一体感がありました。校舎全面改築という大工事を目前にして、私たちはできるだけ立派なものを建ててほしいと願いました。それは当時そこに学んでいた私たちの子どもたちためだけのことでなく、これから先、五十年、百年ここに学ぶ子どもたちのためでした。その共通の願いから発した一体感だったのです。その気持ちに支えられていくつかの壁を一杯乗り越えたのでした。」

この3年間は新型コロナウイルス感染症の影響を受け、様々な教育活動が以前のおりに実施することが困難な状況でした。しかし、そのような状況でもできることに取り組み、学びを止めないために、地域の皆様・保護者の皆様・学校が一体となって乗り越えようと努力してきました。その努力の根底には、今日まで忍岡小学校に関わった多くの先輩方の思いと願いを受け止め、受け継いでいかなければならないという「一体感」があったからではないかと考えています。

私たちの忍岡小学校は、長い間多くの皆様に支えられてきた学校です。6年生はまもなくその支える方の一員となります。これからは忍岡小学校の第147回卒業生として、忍岡小学校で学ぶ後輩たちを温かく見守ってもらいたいと思います。6年生には、忍岡小学校で培った力を自信と誇りにし、自分の力を信じてこれからの人生を歩んでいってほしいと思います。忍岡小学校の教職員一同、今後の6年生のますますの活躍を願うとともに、6年生のみなさんをつつまでも心から応援しています。御卒業おめでとうございます。

## 6年生を送る会

2月24日(金)に、6年生を送る会を行いました。各学年で出し物を披露して、6年生の卒業をお祝いしました。

1年生はランドセルを使ってメッセージを伝えたり、花束をプレゼントしたりしました。2年生は6年生が2年生の頃に踊った曲「ソイヤ!!」に合わせて踊ったり呼びかけをしたりしました。3年生は6年生の似顔絵を描いて発表しました。4年生は6年生へのアンケート結果をもとにしたクイズを発表しました。途中で、全校合唱「きみとぼくのラララ」を歌いました。学校中に美しい歌声が響き渡りました。そして、5年生は応援団になって、卒業する6年生へエールを送りました。

最後に、6年生が呼びかけと合奏「リメンバー・ミー」を演奏しました。最高学年にふさわしい、華やかな演奏でした。



## 3月 行事予定

日	曜	行 事
1	水	【短縮時程 14時下校】
2	木	謝恩会(6)
3	金	委員会活動
4	土	
5	日	
6	月	児童朝会
7	火	TGG(6)
8	水	読み聞かせ(1・5) たてわり遊び 避難訓練 登校班会議・一斉下校
9	木	体育朝会 奏楽堂コンサート(6)
10	金	クラブ活動
11	土	
12	日	
13	月	児童朝会
14	火	
15	水	読み聞かせ(2・3)
16	木	児童集会 安全指導日
17	金	リザーブ給食
18	土	
19	日	
20	月	児童朝会 4時間授業(1・2・3・4) 卒業式予行練習(5・6)
21	火	【春分の日】
22	水	卒業式前日準備(5) 給食終了
23	木	卒業式
24	金	修了式
25	土	
26	日	春季休業日開始
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	

# 6年生 忍岡小学校の思い出

ぼくの忍岡小学校での思い出は、日光林間教室に行ったことです。6年間で初めての移動教室で、事前準備が大変だったし、緊張することもありましたが、長時間バスに乗って移動したり、見学や体験をしたり、友達と宿舎の中でしっかりマナーやルールを守って生活したりするということがとても新鮮な感じがして楽しく、とてもいい体験になったなと思いました。中学校に向けて、人をまとめる力を付けていきたいと思います。そのために、あと少しの小学校生活を楽しみたいと思います。

ぼくの6年間の思い出は、高学年になって挨拶ができるようになったことです。ぼくは、低学年の時は恥ずかしくて、挨拶されても返せなかったことが多く、自分を責めていました。しかし、高学年になったときに自然と自分から挨拶ができるようになったことに自分でも驚いてしまって、自分でもできるんだと思いました。同時に自分の成長を感じて、一番の思い出になりました。

忍岡小学校での一番の思い出は、国立西洋美術館が世界遺産に登録されたときの式典に参加するために「日本のさくら」を箏で弾いて動画を撮ったことです。3パートくらいに分かれて弾きました。きちんと弾けるように朝練などもありました。動画を撮る当日にはたくさんのカメラが並べてあり、緊張したけれどしっかりと弾くことができました。学校のホームページにもその動画が出ていてうれしかったです。中学校でも箏をがんばりたいです。

ぼくが忍岡小学校での6年間でかわったところは、友達が増えたところです。保育園の頃は友達に男の子と女の子の一部しかいませんでした。その頃のぼくは恥ずかしかったり怖かったりしたのか、女の子や他の国の子をさけていた傾向がありました。ですが、6年生になった今では、男子はもちろん女子や他の国の子達とも仲良くやっていけるようになりました。中学校に行ってもいっぱい友達を増やしたいです。

私の忍岡小学校での思い出は、日光林間学園です。残念ながら、4、5年生の時は岩井にも霧ヶ峰にも行けませんでした。しかし、6年生になり初めての宿泊行事に行けました。バスや班での遊びや会話がとても楽しかったり、東観荘でのご飯が美味しかったり最高の思い出になりました。また、この他にも私はたてわり班遊びが印象に残りました。なぜなら、最初は班のみんなを楽しませることができませんでした。最近のたてわり班では成功したからです。もうすぐ卒業ですが、中学校に向けてこれからもがんばりたいと思います。



ぼくの6年間の思い出は、休み時間や放課後に遊んだ友達です。ドッチボールやおにごっこ、天下、ゲームなどいろんなことをしてきました。学校でもおもしろい話をたくさんして楽しかったです。中学校になり、仲が良かった友達とも別れてしまっていますが、中学校3年間も楽しかったです。中学校に行っても、思い出をたくさん作りたいです。

ぼくがこの6年間で一番楽しかった事は、しのぶ祭りです。しのぶ祭りでは、ブタメンを食べたり、工作したりしました。しかし、コロナウイルスで規模が小さくなってしまいました。でも、PTAの方々が工夫してしのぶ祭りを運営してくれたおかげで、ぼく達は楽しむことができました。輪なげやひっぱりくじなどをして、親友ともっと仲を深めることもできました。ぼくは、この思い出を中学に入っても覚えておきたいです。

私は、この6年間の中ですごく思い出に残っていることは運動会です。私は体を動かすことが好きなので、運動会の練習で体育の授業が増えることもうれしかったし、みんなで団結して何かをするということも好きなのですごく思い出に残りました。一番思い出に残っている運動会は、6年生のときの運動会です。最後の運動会だったことありますが、みんなで合わせてソーラン節をおどったり、リレーで団結して走ったりしたことなど、たくさんのことが思い出に残りました。

「アハハハ」と、みんなで笑っている声が部屋にひびく。私は日光林間学園の三日間がとても心に残っています。なぜなら、同じ班になった子たちと衣食住を共にし、仲良くなれたからです。特に心に残る思い出は、カードゲームをしたことです。たくさんおしゃべりをして、みんなで笑い転げました。私は、日光での思い出を大切に、これからも楽しく生きていきたいです。

私の忍岡小学校の思い出は、日光林間学園です。私は、行く前に色々と不安でした。ですが、行ってみたら足尾銅山や日光東照宮でガイドさんに知らなかったことを教えてもらい、とても楽しかったです。ハイキングが大変だったり、役目を忘れそうになったりしましたが、みんなで声をかけ合い協力し、はげまし合いながら楽しくできました。中学の修学旅行でも、みんなと協力して楽しくすごせるようにしたいです。